

SUMMARY

GAMBARAN ADVERSITY INTELLIGENCE PADA MAHASISWA PENGURUS ORGANISASI KEMAHASISWAAN DI UNIVERSITAS ESA UNGGUL

Created by FIKRI ABRAR FIRMANSYAH

Subject : KECERDASAN, ORGANISASI, KEMAHASISWAAN
Subject Alt : INTELLIGENCE, ORGANIZATION, STUDENT
Keyword : adversity intelligence; mahasiswa; organisasi kemahasiswaan

Description :

Mahasiswa yang aktif sebagai pengurus organisasi sekaligus harus menjalankan perkuliahan di kelas bukanlah hal yang mudah, diperlukan daya juang agar kedua aktifitas tersebut dapat berjalan selaras. Ada mahasiswa yang mampu menjalankan kedua aktifitas tersebut dengan selaras namun ada yang menyerah di salah satu aktifitas. Hal ini disebabkan karena mahasiswa lebih memilih menyerah ketika menghadapi hambatan. Kemampuan seseorang dalam mengubah hambatan menjadi peluang keberhasilan disebut adversity intelligence. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tinggi rendah adversity intelligence pada mahasiswa pengurus organisasi kemahasiswaan di Universitas Esa Unggul.

Rancangan penelitian ini adalah kuantitatif deskriptif non eksperimental. Jumlah sampel dalam penelitian ini 274 mahasiswa, dengan teknik Probability sampling. Alat ukur adversity intelligence disusun berdasarkan teori Stoltz dengan 34 aitem valid dan koefisien realibilitas (α) sebesar 0,902.

Berdasarkan Hasil uji statistik diperoleh hasil 47,1% mahasiswa memiliki adversity sedang, namun diantara yang sedang yang memiliki adversity tinggi 27,7% lebih banyak daripada yang memiliki adversity rendah 25,2%. Berdasarkan jenis kelamin, mahasiswa laki- laki lebih banyak yang memiliki adversity intelligence sedang 52,58%, mahasiswa perempuan 52,56%. Berdasarkan usia mahasiswa yang memiliki adversity sedang didominasi oleh usia remaja akhir. Berdasarkan organisasi yang diikuti, mayoritas mahasiswa memiliki adversity sedang dan terdapat pada organisasi mahasiswa tingkat fakultas.

Date Create : 24/10/2016
Type : Text
Format : PDF
Language : Indonesian
Identifier : UEU-Undergraduate-201071031
Collection : 201071031
Source : Undergraduate Theses of Psychology
Relation Collection Fakultas Psikologi
COverage : Civitas Akdemika Universitas Esa Unggul
Right : @Perpustakaan Universitas Esa Unggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor